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Hundekotbeutelspender in Treptow-Köpenick

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Wie viele Hundekotbeutelspender existieren derzeit in Treptow-Köpenick?

2. An welchen Standorten befinden sich derzeit Hundekotbeutelspender (bitte Auflistung, 
wenn möglich nach Bezirksregion)?

3. In welchen Intervallen werden die Hundekotbeutelspender wieder aufgefüllt?

4. Auf welche Summe belaufen sich die Anschaffungs- und Unterhaltungskosten für die 
Hundekotbeutelspender?

5. Nach welchen Kriterien werden neue Hundekotbeutelspender in Treptow-Köpenick 
errichtet?

Berlin, den 19.09.2017

Vorsitzender der AfD-Fraktion
Alexander Bertram


